

各地で戦争法反対訴え

太平洋戦争開戦74年

アジア・太平洋戦争開戦から74年となる8月、各地で戦争法の廃止などを訴える集会や宣伝が行われました。

岐阜県母親大会連絡会は、県内8カ所で87人が参加し、「赤紙」(召集令状)の配布とリレー、ワーク、学園会など旺盛に取り組みました。

名鉄岐阜駅前では、戦争法廃止を求める署名運動も行い、「赤紙」高齢者の男性から「お召集令状」の配布と元従軍会員が盛んに取り組みました。

名鉄岐阜駅前では、戦争法廃止を求める署名運動も行い、「赤紙」(召集令状)の配布と元従軍会員が盛んに取り組みました。

名古屋市内の7つの会の会が「第1回平和のともしびウォーク」を行い、350人が参加しました。

参加者は4コースから、各会場で「海賊反対」「民主主義」「安倍政権は戦争への道を歩む」などを唱和しました。

手づくりの「ともしび」を手に持ち、千葉区九条の会の代表が「戦争法は強行採決されなが

り」と語り、81歳の女性は「戦争法は廃止しない」と若者がかわいそ

う」と涙ぐんで署名しました。

三重県では県母親大

会連絡会などが各地で

宣伝行動に取り組み、

召喚令状の「赤紙」を

模したビラを配布しな

がら「戦争法を廃止

に誰の子どもも殺さ

せば」と、などと訴え

ました。

津市の近鉄津駅前で

は、県平和遺族会のメ

ンバーも加わった13人

が宣伝活動を展開。赤

紙には市民の住民を

集め、立ち止まって自

身の戦争体験や平和の大

切さなど語り込んで

いた。

福井県革新懇など4

団体が「反戦平和のつ

どじ」を福井市内で開

きました。

戦時中に今、北朝鮮の

の難民(ひじん)にい

た福井口尚さんが戦争体

を語りました。

福井県母親大会連絡

会は、平和のつどいを

福井市で開き、30人余

が戦争を繰り返させな

い思いを交流しまし

た。

県内で記録運動

が「反戦平和のつ

どじ」を富山市内で開

きました。

せよ」と述べました。赤い手袋をはめ、沖縄へ連帯の想いを込め、「島頭」「沖縄を返せ」争の時代」を繰り返してはいけないを唱和しました。

二度とあの『暗い戦争』を行なわないを唱和しました。

アピール文を探探しでいました。

石川憲法委員会の東孝

・8平和を守るつと会の会長として、約40人が参加しました。

せよ」と述べました。赤い手袋をはめ、沖縄へ連帯の想いを込め、「島頭」「沖縄を返せ」争の時代」を繰り返してはいけないを唱和しました。

二度とあの『暗い戦争』を行なわないを唱和しました。

アピール文を探探しでいました。

石川憲法委員会の東孝

・8平和を守るつと会の会長として、約40人が参加しました。

石川憲法委員会の東孝